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ПРОЙДЕТ ВИДЕОКОНФЕРЕНЦИЯ
Предположительно в середине июня в ПАО "БРТ" состоит-

ся большая видеоконференция, в которой примут участие
специалисты службы по работе с поставщиками компании
"Рено Ниссан АвтоВАЗ" и владельцы производственных про-
цессов ПАО "БРТ". Общение представителей заинтересован-
ных сторон с помощью современных средств связи пройдет
в рамках запланированного аудита SHC (SupplierHealthCheck)
со стороны потребителей продукции. Внешний аудит направ-
лен на проверку выполнения производителями автокомпонен-
тов специфических требований стандарта ASES. Специали-
сты Альянса оценят готовность нашего предприятия к постав-
кам новой продукции, необходимой для сборки легковых ав-
томобилей перспективных марок.

БУДЕМ ДОБИВАТЬСЯ
УЛУЧШЕНИЙ

На прошлой неделе в ПАО "АВТОВАЗ" отправлена опытная
партия уплотнителей проема багажника на легковой автомо-
биль "LADA Largus".  Выпуск резинотехнических профилей
осуществлен на технологическом оборудовании цеха № 110.
Образцы деталей предоставлены партнерам для проведения
монтажных испытаний в условиях конвейера. Специалисты
Балаковорезинотехники, принимающие активное участие в
реализации проекта, получили рекомендации по улучшению
технологического процесса. Только после выполнения кор-
ректирующих процедур и новых испытаний станут возможны-
ми запуск изделий в серийное производство и плановые по-
ставки продукции потребителю согласно предоставленным
объемам.

НАЧАЛОСЬ ОСВОЕНИЕ
 ДЕТАЛЕЙ НА "ВЕСТУ"

Во второй половине мая в ПАО "БРТ" запустился проект по
освоению уплотнителей проема дверей и уплотнителей багаж-
ника на легковой автомобиль "LADA Vesta". По уточнению
руководителя проектов Сергея Куликова, освоение новых
автокомпонентов производится по предложению руководства
ООО "Автоформ" - эксклюзивного дистрибьютора ПАО "БРТ".
Детально изучив потребительский спрос на продукцию, ме-
неджеры по продажам БФ Торгового дома убедились в суще-
ствующей потребности вторичного рынка в этих запчастях.
Технологическая оснастка, изготовленная по чертежам в
ООО "Полимерзапчасть", предоставлена для работы специ-
алистам цеха № 110.

ЧЕСТЬ И СЛАВА - ПО ТРУДУ
В последнее воскресенье мая в стране отмечался День ра-

ботников химической промышленности. В этом году по
случаю профессионального праздника Почетные грамоты
вручены более ста работникам компании. По уточнению пред-
седателя заводской первичной профсоюзной организации
Татьяны Александровны Чубриковой, работники предприятия
"Балаковорезинотехникая" получили награды регионального
и муниципального значения. Почетной грамоты Министерства
промышленности и энергетики Саратовской области удосто-
ены 24 сотрудника, 25 представителям разных профессий
объявлена Благодарность главы БМР. Остальные рабочие,
специалисты, служащие и руководители, признанные лучши-
ми по профессии, награждены Почетной грамотой руковод-
ства ПАО "БРТ". Вручение наградных листов прошло в рамках
требований Роспотребнадзора - руководители структурных
подразделений поздравили виновников торжества непосред-
ственно на рабочих местах.

Средства направлены на обновление и расширение станочно-
го парка ООО "Полимерзапчасть" - дочернего предприятия ПАО
"БРТ". По уточнению главного технолога Полимерзапчасти Рус-
лана Викторовича Наумова, новые токарные высокотехнологич-
ные станки с численным программным обеспечением нужны
для увеличения выпуска арматуры и металлопродукции. В ос-
новном, ассортимент представлен деталями круглой формы
(валы, втулки, оси, штуцеры, металлические наконечники). По-
требителями изделий являются предприятия, входящие в со-
став ООО Группа компаний "TADEM":  ПАО "БРТ", ПАО " Завод
имени Тарасова", АО "Волжскрезинотехника".

Детали изготавливаются методом точения, который обеспечи-
вает высокое качество продукции. Токарные станки с ЧПУ им-
портного производства работают в автоматическом режиме,
они очень удобны в управлении и эксплуатации. "Оператор
лишь закладывает заготовку в специальное устройство, вводит
необходимые параметры, дальше работает "машина", а рабо-
чий ждет на выходе готовую деталь. Программное обеспечение
пришло вместе с оборудованием, однако мини-программы с
определенным набором команд под выпуск каждой группы изде-
лий написали специалисты Полимерзапчасти. Это мировая
практика, распространенная на всех крупных предприятиях", -
сообщает Руслан Викторович.

Один новый токарный станок запущен в производство, на нем
уже осуществляется выпуск продукции. На втором, который
смонтирован, ведется отработка технологии. С запуском второ-
го станка ПЗЧ выйдет на полные производственные мощности по
выпуску деталей. Напомним, руководство ПАО "БРТ" размести-
ло в ООО "Полимерзапчасть" заказ на изготовление арматуры
под старт нового проекта, который предусматривает освоение
резиноармированных автокомпонентов на перспективный авто-
мобиль марки "ГАЗ".

Татьяна Глебова

ЕЩЕ БОЛЬШЕ АРМАТУРЫ
Инвестиции, вложенные в развитие производства,

являются гарантией дальнейшего успеха и процвета-
ния компании. Руководство ООО ГК "TADEM" потрати-
ло в прошлом году на приобретение новейшего обору-
дования более 30 миллионов рублей.

Äåíü õèìèêà

ПРИВЕТ ОТ ЭЙНШТЕЙНА
Сотрудники первичной профсоюзной организации ПАО

"БРТ" оригинально поздравили работников предприятия с
профессиональным праздником.

В последний день рабочей недели заводчан ждал приятный
сюрприз.  На центральной проходной, перед входом на терри-
торию публичного акционерного общества, был размещен бан-
нер с праздничным поздравлением, украшенный гирляндой из
разноцветных воздушных шаров. Рядом - шуточная фигурка
Альберта Эйнштейна, вырезанная из специального строитель-
ного материала и органично вписавшаяся в общий дизайн праз-
дничного интерьера. Великий изобретатель, основатель совре-
менной теоретической физики, лауреат Нобелевской премии
был изображен с колбой в руках. Улыбаясь своей хитрой улыб-
кой, человек, перевернувший с ног на голову научный мир, при-
зывал химиков к новым экспериментам и открытиям в области
"резин". А его веселый взгляд говорил о том, что не стоит пе-
чально воспринимать трудности и неприятности, потому что
все в этом мире, согласно Общей теории, относительно.

Люди шли на работу и улыбались. Многие останавливались,
чтобы сделать коллективное фото на фоне необычного поздрав-
ления. Вроде бы мелочь, а приятно. Градус настроения повы-
шен, а с хорошим настроением и дела спорятся. Не так ли?
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День эколога утвержден 15
декабря 1972 года по инициативе
Генеральной Ассамблеи ООН,
чтобы "обратить внимание обще-
ственности на необходимость
сохранять и улучшать окружаю-
щую среду". День эколога  в
России стали отмечать с 5 июня
2008 г. После того, как Президент
России В.В. Путин подписал Указ
"О Дне эколога" (№ 933 от 21
июня 2007 года). Выбор даты
тоже не случаен. Напомним, в
этот день впервые была проведе-
на специальная конференция
ООН по вопросам окружающей
среды. Тогда же была создана
специальная Программа ООН по
окружающей среде (ЮНЕП). Эко-
логический праздник посвящен
не столько практике сохранения
окружающей среды, сколько эко-
логическому воспитанию, просве-
щению, то есть работе с массо-
вым сознанием.

Первым экологом в мировой
истории считают философа Арис-
тотеля, так как он начал классифи-
цировать животных в своих тру-
дах. Однако отцом экологии на-
зывают немецкого исследователя
барона Александра фон Гумболь-
дта, который первым попытался
установить законы взаимодей-
ствия в окружающей среде. Пер-
вым русским экологом считается
Владимир Вернадский. Его ко-
лоссальный вклад в науку ис-
пользуют до сих пор. Он создал
учение о биосфере - связи всех
экосистем воедино. Впервые в
российской прессе экологичес-
кий вред от предприятий был упо-
мянут в конце XIX века. Жертвой
экологического аудита тех лет
стал мещанин Глухов, который
держал химический завод, но не
обеспокоился безопасностью
территорий вокруг. Охрана приро-
ды начинается с борьбы против
"разрухи в головах". Работать над
этим надо с самого раннего воз-
раста.

Охрана окружающей среды -
задача нашего века, проблема,
ставшая социальной. Процесс
разрушения окружающей среды
является  неизбежным порожде-
нием цивилизации, скорость
сравнима со скоростью таяния
ледников, т.е. постепенна, растя-
нута во времени. И заметным ста-
новится только результат. Воз-
действие человека на окружаю-
щую среду приняло угрожающие
масштабы. Чтобы в корне улуч-
шить положение, понадобятся
целенаправленные и продуман-
ные действия всего человечества
на всей территории земного
шара.

ÂÑÅ ÌÛ ÍÅÌÍÎÃÎ ÝÊÎËÎÃÈДень эколога - професси-
ональный праздник всех,
кто специализируется на
охране окружающей сре-
ды. К ним относятся не
только госслужащие, со-
трудники заповедников и
штатные экологи про-
мышленных предприя-
тий, но и неравнодушные
к этой сфере активисты.

В ПАО "БРТ" в первых рядах на
страже окружающей среды стоит
коллектив отдела охраны приро-
ды (правильно было назвать эко-
логическая служба), малочислен-
ный по составу - в составе на-
чальника отдела О.В. Утюмовой и
инженера Е.А. Корниловой под
руководством и.о. главного ин-
женера И.П. Курты. Какова же
роль эколога на предприятии?
Инженер по охране окружающей
среды (эколог) - это специалист,
отвечающий за организацию ком-
плекса мер, направленных на
обеспечение экологической безо-
пасности, минимизацию негатив-
ного воздействия хозяйственной
деятельности предприятия на ок-
ружающую среду. Им решаются
экологические проблемы по ха-
рактеру воздействия: охрана ат-
мосферного воздуха, охрана  от
загрязнения отходами производ-
ства и потребления, охрана недр.
Для выполнения своих обязанно-
стей эколог должен знать эколо-
гическое (природоохранное) зако-
нодательство, нормативные
материалы по рациональному
использованию природных ресур-
сов, системы экологических
стандартов, методы экологичес-
кого мониторинга, порядок учета
и составления огромного количе-
ства отчетности  и еще много
другого, касающегося технологи-
ческих процессов и режимов про-
изводства продукции предприя-
тия.

Не секрет, что большая слож-
ность в работе экологов заключа-
ется в обеспечении соответствия
деятельности предприятия требо-
ваниям действующего природо-
охранного законодательства, ко-
торое "изменчиво", а еще всегда
нужно помнить обо всех видах
ответственности (дисциплинар-
ной, административной, вплоть
до уголовной) за его нарушение.
С этой целью, следуя Политике в
области качества, экологии биз-
неса, в рамках СЭМ, регулярно
актуализируется Перечень
ЗПиНД, который находится в ло-
кальной заводской  сети  в об-
щем доступе ("База знаний"- "Ох-
рана природы" - "Перечень
ЗПиНД"). Поддерживать в рабо-

тоспособном состоянии внедрен-
ную систему экологического ме-
неджмента невозможно без ко-
манды  единомышленников. В их
числе - ведущий инженер КИПиА
цеха № 026 ПАО "БРТ" Дмитрий
Николаевич Саенко. Он провел
кропотливую работу, усовершен-
ствовал и создал отличный вари-
ант электронного документа по
ОЦЕНКЕ выполнения требова-
ний ЗПиНД. В скором времени
будем им пользоваться, наде-
юсь вызвать положительную
эмоцию у внешнего аудитора.
Соответствия требованиям зако-
нодательства желательно доби-
ваться максимально эффектив-
ным путем. Предупреждение воз-
действий лучше, чем борьба с
ними.

В подтверждение этому можно
привести пример последних про-
верок в период с июня 2019 г. по
февраль 2020 г. со стороны при-
родоохранной прокуратуры с
привлечением специалистов
Межрегионального Управления
Росприроднадзора, Роспотреб-
надзора, Центра Гигиены и эпи-
демиологии Саратовской облас-
ти, а также 2-х проверок прокура-
турой города Балаково. Провер-
ки прошли на "пять с плюсом" - в
деятельности предприятия нет
нарушений. Еще один запомина-
ющийся интересный момент
2020 года связан с проведением
международной компанией
"Intertek" экологического аудита,
заказанного потребителем "Рено-
Ниссан". Нашему вниманию был
предложен вопросник для пред-
варительной оценки и критерии
оценки базовой экологической
деятельности TGI завода. Аудит
прошел успешно, мы продемон-
стрировали открытость, прозрач-
ность, приверженность идее
охраны окружающей среды,
наличие всех действующих раз-
решительных документов (Раз-
решения на выброс загрязняю-
щих веществ в атмосферу до
12.09.2025 года, Документ о под-
тверждении нормативов об-
разования отходов и лимитов на
их размещение до 25.12.2023
года, Программу производствен-
ного экологического контроля

(ПЭК), действующие лицензии и
многое другое).

Мало иметь разрешительную
документацию, ее необходимо
реально оценивать на соответ-
ствие установленным "границам"
- нормативам  деятельности. Это
обеспечивается в процессе ме-
тодического сопровождения и
контроля деятельности  произ-
водственных цехов, например,
ежемесячный  учет и расчет выб-
росов загрязняющих веществ в
атмосферу по источникам  (у нас
действующих - 661 шт., из них
оснащенных ГОУ - 51, а загряз-
няющих веществ -108 ). Простой
арифметический подсчет говорит
о колоссально большом объеме
работы, наши помощники в этом
процессе - ответственные в це-
хах за предоставление справок о
фактической работе оборудова-
ния, как правило, это заместите-
ли начальника цеха по оборудо-
ванию. Очень важен  учет дви-
жения отходов по формам Прика-
за  МПР № 721, особенно - в
части размещения (захороне-
ния), а также реализации отходов
сторонним организациям, где од-
ним из условий является наличие
лицензии на деятельность по
сбору и утилизации отходов соот-
ветствующих наименований  и
кодов по ФККО. Для организации
учета движения отходов по
предприятию  нам помогают спе-
циалисты ПЭО, которые ведут
отдельные цеха. В основном это
молодые сотрудники. Отмечу их
ответственность и стремление
подготовить сведения в установ-
ленные стандартом СТП 075 в
срок.

Неисполнение этих обязаннос-
тей чревато последствиями -
ст.8.2 п.10 КоАП  РФ  в виде
штрафа до 350 тыс. рублей на
юридическое лицо. Поэтому на-
личие в штате специалиста-эко-
лога дает организации ряд пре-
имуществ: возможность избе-
жать штрафных санкций, повы-
шение конкурентоспособности
предприятия на внутреннем и
внешним рынках путем форми-
рования благоприятного имиджа
предприятия и улучшение отно-
шений с потребителями, партнё-
рами, инвесторами, а также кон-
тролирующими органами и об-
щественностью. Об экологичес-
кой отчетности, предоставляемой
в различные контролирующие
инстанции, можно говорить мно-
го, во времени это растянулось
на 4 месяца. Следует отметить,
что 2019 отчетный год сопровож-
дался внедрением нового "Лич-
ного кабинета природопользова-
теля", подача отчётов производи-
лась через портал Госуслуг.
Мало того, что эту новую про-
грамму нужно было осваивать в
скоростном режиме, она еще по-
стоянно давала сбои. В этот от-
ветственный момент, когда вре-
мя отсчитывалось практически
часами до окончания срока рабо-
ты портала, было просто не обой-
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тись без высококлассных специ-
алистов отдела АСУ. Выражаю
отдельную благодарность О.В.
Нос, М.А. Сафоновой, которые
приходили на помощь, обраща-
лись в техподдержку, помогали
ускорить процесс передачи от-
четности.

Для надзорных органов уни-
кальность ПАО "БРТ" заключает-
ся еще в том, что промышлен-
ное предприятие эксплуатирует
собственный полигон по разме-
щению отходов производства,
поэтому с их стороны мы наблю-
даем особый пристальный конт-
роль. Во избежание нежелатель-
ных последствий в виде штра-
фов, а это внушительные суммы
потерь (100- 250 тыс. рублей),
требования основного экологи-
ческого закона № 7-ФЗ "Об ох-
ране окружающей среды", а так-
же № 89-ФЗ "Об отходах произ-
водства и потребления, Приказа
МПР  № 66 от 04.03.2016 г. вы-
полняются неукоснительно. Еже-
годно заключается договор с
ФГБУ "ЦЛАТИ по ПФО" на про-
ведение анализов и измерений в
рамках производственного конт-
роля, по итогам года предостав-
ляется отчет в Росприроднадзор
о результатах мониторинга с ана-
лизом произошедших изменений
в качестве  окружающей среды
в районе размещения полигона.

Отдел охраны природы  взаи-
модействует практически со все-
ми структурными подразделени-
ями ПАО "БРТ", это все изложе-
но в положении об отделе, кото-
рое занимает 7 страниц
печатного текста. Считаю, что в
ПАО "БРТ" нет равнодушных
людей, которым безразлично, в
какой среде они живут. Каждый
из нас должен задуматься о том,
что происходит вокруг, как мы
можем повлиять на экологичес-
кую обстановку. Предлагаю не-
сколько экологических советов
на каждый день, которые без
проблем можно реализовать:

• Замените обычную лампочку
на энергосберегающую. Они
потребляют на три четверти
меньше энергии, а работают в 10
раз дольше.

• Оставьте машину в гараже и
воспользуйтесь общественным
транспортом.

• Посадите дерево во дворе
или в парке.

• Приготовьте обед из выра-
щенных продуктов в нашей ме-
стности.

• Сделайте уборку с использо-
ванием "экологически безопас-
ных" чистящих средств (с пони-
женным содержанием ПАВ, фос-
фатов).

• Сдайте вторсырье в пункты
приема.

Если сажать деревья не сезон,
машины у Вас нет, а лампочки
Вы уже поменяли, тогда:

• Отремонтируйте все протека-
ющие краны и трубы в квартире.

• Используйте батарейки, кото-
рые можно перезарядить, или
солнечные зарядники.

• Избегайте использования

аэрозолей, не разрушайте озоно-
вый слой.

• Во время ремонта используй-
те водорастворимые краски.

• Почистите вентиляцию, делай-
те это регулярно.

• Не сливайте в канализацию
токсические отходы, краску и тд.

• Не берите в магазине пласти-
ковые пакеты, приходите со сво-
ей сумкой. Использование своей
сумки позволяет исключить из
употребления 400 пластиковых
пакетов.

• Не используйте одноразовые
кружки, батарейки, ручки, лезвия
и т.д.

• Используйте бумажные кухон-
ные салфетки, сделанные из ма-
кулатуры и не отбеленные хлором
(лучше возьмите тряпку). Заме-
ните столовые бумажные салфет-
ки на матерчатые.

ПАО "БРТ" поставило перед
собой  глобальную цель Экологи-
ческой  политики - последователь-
ное, максимально возможное
снижение отрицательного воздей-
ствия деятельности на окружаю-
щую среду. Подтверждение  вне-
сенного вклада в создание благо-
приятной окружающей среды
является получение Сертификата
соответствия Системы Экологи-
ческого Менеджмента требовани-
ям ISO 14001:2015.  Для уполно-
моченных по СЭМ в структурных
подразделениях наступает ответ-
ственный момент в подготовке
своей документации в соответ-
ствии со стандартами, поэтому
следует распределить силы и
оценить риски и  возможности
для достижения заявленных по-
казателей.

Поздравляю всех уполномо-
ченных по СЭМ с праздником -
Днем эколога! Они причастны к
экологии, значит, тоже немного
экологи.

 В 19 веке американский эколог
Гексель сформулировал 4 закона
экологии: первый - все связано со
всем, второй - все должно куда-то
деваться, третий - ничего не дает-
ся даром, за все нужно платить,
четвертый - природа знает лучше!
Всем нам нужно учиться у приро-
ды. Все гениальное в коммента-
риях не нуждается, все законы
действуют и ничего лучшего еще
не предложено.

Ежегодно в отдел на практику
приходят студенты - будущие
экологи, и я всегда им говорю,
что профессия эколога незауряд-
ная, иногда творческая, часто
нервная, но в целом интересная.
Иногда сложно балансировать
между законом, интересами
предприятия и пользой для при-
роды. Порой хочется все бросить,
уйти, забыть. Но приходит пони-
мание, что стоит остановиться,
так как вся природоохранная де-
ятельность рискует пойти прахом.
Древнекитайский философ Лао-
цзы отметил: "Если ты не изме-
нишь направления, то можешь
оказаться там, куда направля-
ешься".

О.В. Утюмова,
начальник ООП ПАО "БРТ"
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ИЗМЕНИЛСЯ ПОРЯДОК ОПЛАТЫ
"БОЛЬНИЧНЫХ"

Изменился ранее установленный порядок оплаты ли-
стов временной нетрудоспособности. Во избежание
недоразумений следует ознакомиться с новыми прави-
лами. Руководитель управления по персоналу и право-
вым вопросам ПАО "БРТ" Ольга Викторовна Сербина
отвечает на вопросы работников предприятия.

- Как и почему изменился порядок оплаты больничного
листа (листа временной нетрудоспособности)?

- С 1 января 2020 года на территории Саратовской области
действует проект Фонда социального страхования РФ "Пря-
мые выплаты", в соответствии с которым работающим граж-
данам Фонд социального страхования напрямую выплачива-
ет пособия:

- по временной нетрудоспособности, в том числе, в связи с
несчастным случаем на производстве или профессиональным
заболеванием;

- по беременности и родам;
- при постановке на учет в ранние сроки беременности;
- при рождении ребенка;
- по уходу за ребенком до 1,5 лет.
- Что должен делать работник при получении боль-

ничного листа (листа временной нетрудоспособнос-
ти)?

- Предоставить больничный лист (лист временной нетрудос-
пособности) в отдел оплаты труда и мотивации ПАО "БРТ" (да-
лее - ООТиМ). На четвертый день с даты предоставления
больничного листа явиться в ООТиМ и заверить заявление на
получение пособия личной подписью.

- Как осуществляется оплата больничного листа (ли-
ста временной нетрудоспособности) работникам ПАО
"БРТ"?

- Согласно Постановлению Правительства РФ от 21.04.2011
N 294 (в редакции от 13.11.2019), при наступлении страхово-
го случая (получении больничного листа) работник обращает-
ся к работодателю с заявлением о выплате соответствующе-
го вида пособия и документами, необходимыми для назначе-
ния и выплаты пособия в соответствии с законодательством
Российской Федерации. Форма заявления утверждается Фон-
дом социального страхования РФ, а работодатель, не позднее
5 календарных дней со дня предоставления работником заяв-
ления, направляет в территориальный орган ФСС по месту
своей регистрации реестр сведений. ФСС в течение 10 кален-
дарных дней с момента получения документов принимает
решение о назначении и выплаты пособия непосредственно
на банковскую карту работника.

ПОКА ОТСУТСТВУЕТ ПОДПИСАННОЕ
ЗАЯВЛЕНИЕ РАБОТНИКА,
РАБОТОДАТЕЛЬ НЕ МОЖЕТ

ПЕРЕДАТЬ ДАННЫЕ В ФСС, И НЕ
МОЖЕТ БЫТЬ ПРОИЗВЕДЕНА

ОПЛАТА БОЛЬНИЧНОГО ЛИСТА!
- Какие локальные нормативные акты на ПАО "БРТ"

устанавливают данный порядок?
- Приказ № 1582 от 31.12.2019 года "О порядке документоо-

борота и ответственности за нарушение сроков оформления
и предоставления документов на выплату пособий" и Положе-
ние о порядке назначения и выплаты пособий с 01 января 2020
года от 13.01.2020 года.

- Какие пособия по-прежнему выплачиваются работо-
дателем, а не Фондом социального страхования?

- социальное пособие на погребение;
- оплата 4-х дополнительных выходных дней по уходу за

ребенком-инвалидом;
- пособие по временной нетрудоспособности за первые 3

дня, выплачиваемые  работодателем - ПАО БРТ, за счет соб-
ственных средств (а именно, заболевания и травмы непосред-
ственно самого работника).

-  Как оплачивается больничный лист при уходе за чле-
ном семьи (когда болеет ребенок)?

- Полностью посредством прямых выплат ФСС, а не ПАО
"БРТ".
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Быстрее всего поставить объект на кадастровый
учёт можно дистанционно

Управление Росреестра и Кадастровая палата Саратовской
области в период действия на территории региона ограничи-
тельных мер оказывали госуслуги Росреестра в полном объё-
ме, преимущественно в дистанционном формате.

Дистанционный формат за это время приобрел у саратовцев
большую популярность, которая не сильно снижается даже
после возобновления приёма-выдачи документов в МФЦ. Это
неудивительно, поскольку дистанционные технологии позво-
ляют не только сэкономить время и  силы, но и избежать нео-
правданного риска заражения.

Поступающие в ведомственный Контакт-центр звонки сви-
детельствуют о том, что для заявителей очень часто остаёт-
ся неясным вопрос о сроках оказания госуслуг по кадастрово-
му учёту и регистрации прав при использовании дистанцион-
ных технологий.

Сегодня на вопрос о сроках кадастрового учёта  отвечают
эксперты Кадастровой палаты Саратовской области.

 По действующему законодательству постановка на кадас-
тровый учет должна проводиться в течение 5 рабочих дней.
При этом отсчет срока начинается с даты приема документов
органом регистрации прав.

"На практике это означает, что для конкретного заявителя
сроки получения документов после осуществления ГКУ будут
считаться в зависимости от выбранного им способа подачи
и получения документов", - отмечает заместитель директора
- главный технолог Кадастровой палаты Саратовской облас-
ти Наталия Терехова.

Так, при подаче документов через портал Росреестра или
портал государственных услуг сроки постановки на кадастро-
вый учет сокращены и составляют 3 рабочих дня.  Те же сро-
ки предусмотрены и при использовании гражданами услуги по
выездному приёму.

"В текущей эпидемиологической обстановке при оказании
услуги выездного приёма сотрудники ведомства соблюдают
все меры предупредительного характера, в том числе, они ис-
пользуют средства индивидуальной защиты и дезинфекции",
- обращает внимание Наталия Терехова.

Если заявление и прилагаемые к нему документы направля-
ются по почте, то срок постановки на кадастровый учёт соста-
вит 5 рабочих дней. Обратите внимание, что отсчёт этого сро-
ка начинается с даты получения документов Росреестром.

Напомним, что при подаче-получении документов через офи-
сы МФЦ  срок проведения процедуры увеличивается на вре-
мя, необходимое для транспортировки документов (из офиса
МФЦ в Росреестр и обратно), и составляет 7 рабочих дней.
Экстерриториальный принцип подачи документов позволяет
оформлять недвижимость в любом регионе, независимо от
места жительства и сроки оказания услуг по экстерриториаль-
ному принципу не отличаются от обычных.

РЕКОНСТРУКЦИЯ ЗОН ОТДЫХА
Город химиков, строителей, энергетиков и машиностроите-

лей прирастает новыми объектами инфраструктуры. Архи-
текторы стараются обеспечить городу достойный вид.

 В середине 70-начале 80-х годов Балаково привлекал внимание
гостей города необычной архитектурой - гармоничным сочетанием ста-
ринных особняков с  каскадом многоэтажек, ухоженными скверами и
парками, красивыми набережными вдоль судоходного канала, чисто-
той и благоустроенностью детских площадок, множеством цветочных
клумб, благоухающих тонким ароматом нежных роз.

Балаковцы любили прогуляться по набережной, проводить взглядом
рассекающие гладь воды "метеоры" и "ракеты", посидеть в тени кро-
ны молодых плакучих ив, тополей и берез, насладиться прохладой,
веющей от работающих фонтанов - у кафе "Старый замок" и кинотеатра
"Космос" в островной части города. Время наложило отпечаток на
внешний облик города, который сильно изменился за последние три
десятка лет. И, к большому сожалению, не в лучшую сторону. Но есть
надежда, что начатые работы по благоустройству общественных тер-
риторий вернут Балакову его былую красоту. В этом году приведут в
порядок пять зон - парк в 1 микрорайоне, площадку детского парка в
жилгородке, набережную судоходного канала со стороны 1 микрорай-
она, вдоль улицы Титова и сквера на Бульваре Роз.

Àâòîíîâèíêè

ПО СОТНЕ ЭЛЕКТРОМОБИЛЕЙ В ГОД
Крымское предприятие "Эльтавр", которое выпускает ком-

мерческий электротранспорт, намерено в 2021 году увеличить
объемы выпуска до сотни экземпляров в год и поставить на
конвейер новинки. Причем техника будет комплектоваться
отечественными узлами и агрегатами.

В числе планов компании на будущий год не только увеличение
объемов выпуска, но и перенос производства в конвейерно-заводские
условия, а также расширение ассортимента электрического транспор-
та. В частности, предприятие приступит к сборке поливомоечных элек-
тромашин, коммунальной техники, электрических катамаранов, а так-
же электрифицированных новинок - внедорожного багги, снегохода и
вездехода на гусеницах.

В 2020 году "Эльтавр" намерен выпустить 53 машины, а уже в сле-
дующем году увеличить производство до 112 электромобилей. Тест-
драйвы новинок будут организованы не только в Крыму, но и в Мос-
кве.

Пока компания собирает технику, которая на 10 процентов состоит их
импортных деталей. Но уже к августу предприятие полностью перей-
дет на использование отечественной продукции.

По словам коммерческого директора "Эльтавра" Алексея Коршуно-
ва, электрогрузовики и электробусы, которые производятся сегодня,
распроданы до конца лета. Он подчеркнул, что компания не испыты-
вает проблем из-за пандемии коронавируса, так как "спрос выше, чем
предприятие успевает выпускать".

КАМАЗ НА 16 ПОЗИЦИИ
В МИРОВОМ РЕЙТИНГЕ

По итогам 2019 года аналитики компании Paccar inc. соста-
вили рейтинг ведущих мировых производителей тяжелых гру-
зовых автомобилей.

"КАМАЗ" в рейтинге оказался на 16 позиции среди производителей
грузовых автомобилей полной массой свыше 16 тонн. Об этом сооб-
щила пресс-служба российской компании. На первой строчке разме-
стился Daimler. При составлении рейтинга аналитики опирались на
объемы производства автопроизводителей. Отмечается, что автозавод
"КамАЗ" по итогам 2019 года реализовал 35,5 тысячи тяжелых грузо-
вых автомобилей. По этому показателю компания опередила, напри-
мер, Iveco и Isuzu.

ПРОДАЖИ МАШИН СОКРАТИЛИСЬ
По данным Европейской ассоциации автопроизводителей

(АСЕА), в апреле было зарегистрировано 270 682 новых легко-
вых авто. За аналогичный период прошлого года в странах ЕС
было реализовано 1 143 046 автомобилей.

В АСЕА отметили, что продажи сократились на 76,3% - и это силь-
нейшее падение спроса за все время. Эти результаты объясняются
тем, что большинство автосалонов в течение всего месяца были зак-
рыты из-за пандемии COVID-19. "На каждом из 27 рынков ЕС в апре-
ле зарегистрировано двузначное снижение, но Италия и Испания по-
несли наибольшие потери - количество зарегистрированных автомоби-
лей упало на 97,6% и 96,5% соответственно. Если посмотреть на дру-
гие крупные рынки, спрос в Германии упал на 61,1%, в то время как
во Франции в апреле произошло снижение на 88,8%", - рассказали в
ассоциации.

В апреле 2020 года в России было зафиксировано падение продаж
на 72,4%, хоть она и поднялась на второе место в европейском пер-
венстве. В Комитете автопроизводителей АЕБ назвали прошедший
месяц "черным апрелем" и предрекли, что в мае ситуация вряд ли
улучшится.

АвтоМаил. Ру.
Âòîðè÷íûé ðûíîê

ЕСТЬ НАДЕЖДА
Автодилеры прогнозируют падение продаж легковых

автомобилей и LCV (легких коммерческих автомобилей)
в России в июне максимум на 50 процентов, по сравне-
нию с прошлым годом.

Об этом ТАСС сообщил президент ассоциации "Российские
автомобильные дилеры" Олег Мосеев: "Поскольку в июне
открывается крупнейший рынок в России, падение будет со-
кращаться. Думаю, 50 процентов (к прошлому году) продадим
точно, может быть, больше".

При этом дилеры не ждут ажиотажа в московских автосало-
нах, несмотря на то, что с 1 июня в столице будет разрешена
продажа машин.

"Учитывая, что ситуация с доходами и настроением ухудши-
лась, я бы пока серьезно на отложенный спрос точно не рас-
считывал", - пояснил Мосеев.

Резкое падение продаж автомобилей, наблюдаемое с апре-
ля, начнет сокращаться по ряду причин. "Во-первых, в Моск-
ве будут проведены продажи тех машин, которые люди зака-
зывали, но не успели выкупить до закрытия на карантин. Плюс
объем продаж увеличат машины, которые люди заказывали в
течение карантина, но не выкупали, потому что этого сделать
не могли физически", - рассказал президент РОАД.

БЫСТРО - ЗНАЧИТ,
ДИСТАНЦИОННО


